

TOLUCA

# Congreso mexiquense analiza comparecencia del fiscal: Francisco Vázquez

El diputado explicó que no se trata de una cuestión administrativa, sino de una presunta conducta de violencia de género

Mireya Carta

El diputado local de Morena, Francisco Vázquez Rodríguez, destacó la posible comparecencia del fiscal general, una denuncia contra el titular del Órgano Interno de Control del Poder Judicial, y una ambiciosa reforma para fomentar la inversión.

Sobre la inquietud de algunos legisladores por la comparecencia del fiscal estatal, Vázquez Rodríguez

aclaró en entrevista que, aunque hubo una mención informal en el pleno, no existe una solicitud formal ante el Congreso. “El fiscal ya presentó su informe. Lo estamos analizando, y con base en eso se determinará si hay razones para citarlo”, puntualizó.

## Conducta de violencia de género

Respecto a la denuncia que presentó contra el contralor del Tribunal Superior de Justicia, explicó que no se trata de una cuestión

administrativa, sino de una presunta conducta de violencia de género. “No estamos evaluando su labor como contralor, sino su conducta como servidor público hacia otras trabajadoras del tribunal. Estamos revisando si existe un procedimiento formal para actuar en consecuencia”, señaló.

El legislador también confirmó que se analizará la iniciativa enviada por el Ejecutivo estatal para desaparecer el dictamen de giro y establecer un

nuevo modelo que facilite la inversión y el desarrollo económico. “Es una ley

muy grande e importante. Morena no legisla para Morena, sino para el Estado de México. Estaremos listos en dos semanas para un posible periodo extraordinario”, explicó.

## Sin procedimiento formal

En cuanto a la situación de la alcaldesa de Capulhuac, quien solicitó licencia, Vázquez Rodríguez explicó que no existe aún un procedimiento formal que requiera acción del Congreso. “Recibimos solo un aviso. Si hay una

## Morena sigue trabajando

Con apenas nueve meses de actividad legislativa, el diputado aseguró que Morena continuará trabajando en temas de seguridad, medio ambiente, derechos de las mujeres y desarrollo económico, reiterando su compromiso con el bienestar del Estado de México.

denuncia formal o una investigación por parte de la contraloría, se procederá conforme a la ley”, indicó.

Finalmente, sobre la percepción de inseguridad a pesar de los operativos implementados por la Secretaría de Seguridad estatal, consideró que los medios de comunicación juegan un papel clave. “El 94 por ciento de los temas que se discuten son mediáticos. Los avances reales, como los reportes de la Fiscalía, no reciben la misma atención que los escándalos aislados”, señaló.



Francisco Vázquez Rodríguez en el Congreso